

**Relevé de décisions de la Commission Dépistage dans les CDAG
- 07 mars 2014 -**

Etaient présents :

- F. Abdou (URACA)
- Dr J-F. Bignon (EGO)
- A-S. Boussard (Coordinatrice de la COREVIH IDF-Nord)
- Pr E. Bouvet (Présidente de la COREVIH IDF-Nord)
- Dr S. Eloi-Blezes (CMS de Clichy)
- F. Louni (T.E.C. COREVIH IDF-Nord)
- Dr. D. Mijatovic (Chef du service Actions de santé Direction Prévention Santé, Conseil Général du Val d'Oise)
- F. Paoella (CDDS Eaubonne)
- S. Rumi (CDAG Bichat-Claude Bernard)
- J. Voza Lusilu (Afrique Avenir)

1. Présentation des affiches pour les CDAG

- **Affiches à promotion des 5 CDAG élaborées par le groupe de travail :**

Sur les 3 affiches proposées par A-S. Boussard et F. Louni, l'affiche ci-dessous a finalement été retenue par l'ensemble des participants :

**FINI DE JOUER
AVEC VOTRE SANTE !**

**FAITES UN DEPISTAGE
C'est gratuit.**

**CDAG/CIDDIST
Bichat-Claude Bernard**
46, rue Henri Huchard
75018 Paris
☎ 01 40 25 84 34
Sans rendez-vous :

**Centre départemental de dépistage
et de soin d'Eaubonne**
29 avenue de Paris
95600 Eaubonne
☎ 01 34 06 00 99
Sur rendez-vous

**Centre départemental de dépistage
et de soin d'Eaubonne**
29 avenue de Paris
95600 Eaubonne
☎ 01 34 06 00 99
Sur rendez-vous.

**Centre départemental de
dépistage et de soin d'Eaubonne**
29 avenue de Paris
95600 Eaubonne
☎ 01 34 06 00 99
Sur rendez-vous

**Centre départemental de dépistage
et de soin d'Eaubonne**
29 avenue de Paris
95600 Eaubonne
☎ 01 34 06 00 99
Sur rendez-vous

Afin d'assurer une mise en forme professionnelle de l'affiche, la décision a été prise en réunion de faire appel à un graphiste. Des devis sont actuellement en cours auprès de deux prestataires de service.

Un bandeau avec les logos de l'ensemble des établissements sera ajouté en bas de l'affiche ; chaque structure est donc invitée à transmettre son logo (haute définition) à la COREVIH IDF nord pour prise en compte.

Les formats affiche A3 et flyer A5 ont été retenus. Les participants ont également émis le souhait de disposer de l’affiche en format JPEG de façon à pouvoir l’imprimer selon leurs besoins.

La COREVIH prendra en charge la première impression de ces affiches pour l’ensemble des partenaires. La réimpression de ces documents sera par la suite à la charge de chaque structure.

- **Affiche « Flash Test » de l’INPES :**

L’affiche utilisée lors de l’opération FlahTest en 2013 a été retouchée par l’INPES tout en gardant le visuel de l’opération de dépistage par TROD (doigt + goutte) avec suppression de la référence à la semaine de dépistage et ajout d’un espace blanc à personnaliser (logo, date et lieu de l’opération de dépistage hors les murs...). Cette affiche pourra être utilisée pour toute opération ponctuelle de dépistage par TROD. Chaque structure prendra à sa charge les impressions de ces outils de communication, en fonction de ses besoins.

2. Organisation d’opérations de dépistage hors les murs en 2014

- **Renouvellement de l’opération de dépistage à la Brasserie de la Poste (Paris, 18^{ème}) :**

Le gérant de la Brasserie de la Poste (Porte de Montmartre, Paris, 18^{ème}) a accepté de renouveler l’opération de dépistage TROD déjà réalisée dans ses locaux en 2013 dans le cadre de FlashTest. La date retenue est **le jeudi 3 juillet 2014 de 09h00 à 13h00**, jour de marché. Toute personne du groupe de travail souhaitant participer à cette opération est invitée à prendre contact avec la COREVIH IDF nord.

- **Autres projets de partenariat :**

Le Dr S. Eloi-Blezes du CMS de Clichy est intéressée pour mettre en œuvre une 1^{ère} opération de dépistage hors les murs (2^{ème} semestre 2014) dans le cadre d’un partenariat. S. Rumi, en tant que représentante du CDAG de Bichat qui a déjà effectué plusieurs opérations de dépistage hors les murs, indique que le CDAG de Bichat était prêt à apporter son aide.

J. Voza Lusilu (Afrique Avenir) signale que l’association Afrique Avenir a pour projet de mener une action de dépistage hors les murs (TROD + autres tests) : informations sur le lieu du dépistage quelques jours avant la date de l’action + accueil et information le jour de l’opération en partenariat avec AIDES (réalisation des TROD) et le Laboratoire Fernand Widal (réalisation des analyses autres tests).

3. Questions diverses : Les autotests

A la demande du Ministre de la Santé, un comité national a été créé pour mener une réflexion sur la mise à disposition des autotests et sur les bonnes pratiques d’accompagnement à mettre en place. Le Pr Bouvet a été sollicitée en tant qu’experte sur les populations originaires d’Afrique Sub-saharienne. Elle a réuni les associations communautaires pour discuter avec elles des bonnes pratiques à mettre en place pour accompagner l’utilisation de cet outil au sein des populations originaires d’Afrique Sub-Saharienne.

Actions à mener pour la prochaine réunion :

→ Suivi du projet « Affiches CDAG » en partenariat avec le prestataire choisi – AS Boussard et F. Louni